

REPORTAJE EN TELEVISIÓN

Os comunicamos que el viaje que realizamos cuatro socios entre marzo y abril a Malí sale en el programa "Acción Directa" en La2 los lunes 20 y 27 de septiembre sobre las doce de la noche. Es una grabación en primera persona sobre la experiencia e impresiones en el terreno de una cooperante. La socia que lo narra es Laetitia Gañán, nuestra traductora al francés y secretaria. Esperamos que lo disfrutéis.

PROYECTO DIQUE HIDROLÓGICO EN MALÍ

El principal objetivo a nuestro regreso del viaje de Malí es la búsqueda de financiación para la creación de un dique hidrológico en la sabana con cuatro balsas, para consumo humano, agricultura, ganadería y piscicultura que abastezca a cerca de cuatro mil personas. La construcción de este dique les proporcionará los recursos hídricos suficientes para autoabastecerse indefinidamente y poseer seguridad alimentaria plena. Tenéis a vuestra disposición el proyecto completo en la página principal de nuestra Web.